

Starker 4. Platz beim Leichtathletik Mannschaftswettbewerb



Am 5. Juli 2022 fand das Kreisfinale des Grundschulwettbewerbs in Leichtathletik im Stadion der Trar statt. Die Grundschulen des Landkreises schickten dazu die besten Sportler in der Schulmannschaft als Vertretung ihrer Schulen. Unsere Schule sandte dazu mit der Betreuerin Sonja Reichhart ein Team mit Tim Zug (3a), Luis Mader (3a), Leopold Seidl (3b), Jakob Schwankl (4b), Daniel Sonenberg (4a), Melisa Hoti (4a), Sophie Kaiser (4b), Laura Lehotska (3a), Constanze Saller (3b) und Lorena Hanauer (3a). Sie absolvierten einen bravourösen Wettkampf im Weitsprung, Staffellauf, Weitwurf, in der Hindernisstaffel, im Sackhüpfen und schließlich noch im Ausdauerlauf. Gegenseitig feuerten sich die Sportler an und konnten am Schluss mit dem sehr guten 4. Platz belohnt werden, auch wenn sie etwas enttäuscht waren, weil der 3. Platz so knapp verpasst wurde.